

Kaiser, Parisi y MEO compartieron sus propuestas en el foro penquista

Tres de los ocho candidatos presidenciales que competirán en las elecciones de este año estuvieron presentes ayer en el foro regional, en el que com-

partieron sus propuestas para abordar desafíos como la recuperación económica, la descentralización efectiva, la modernización del Estado y las inversiones estratégicas.

El abanderado del Partido de la Gente, Franco Parisi, puso énfasis en reactivar la industria de la construcción y recuperar la seguridad. "Necesitamos que haya más seguridad para reactivar negocios, para poder volver a los restaurantes o el teatro", sostuvo, destacando además el potencial universitario de la zona penquista y avanzar en el proyecto de tierras raras.

Marco Enríquez-Omi-



LOS TRES CANDIDATOS QUE PARTICIPARON EN IMPULSA 2025.

nami, en tanto, hizo hincapié en entender la importancia del Estado y el mercado, y en cuanto al desarrollo regional, afirmó que "requerimos una mixtura en temas como energías renovables, acero verde y re-tomar industrias".

Por su parte, Johannes Kaiser, candidato del Parti-

do Nacional Libertario, apuntó que el avance de las regiones se ve obstaculizado por el Estado. "Aparte del terrorismo, es el Estado el que obstaculiza el desarrollo del país", indicó, añadiendo que para reactivar el empleo "la solución no es más Estado, sino dejar que la gente trabaje".